
Déclaration commune de citoyens, usagers, élus, 

collectifs, syndicats et associations citoyennes pour la 

préservation des trains entre Briançon et Gap 

 

A travers ce communiqué nous affirmons notre attachement au transport ferroviaire sur l'ensemble 

du territoire Haut-Alpin qui est un moyen de transport écologique, attractif et adapté aux conditions 

climatiques et géographiques. Nous rappelons que le département des Hautes-Alpes est un territoire 

de montagne, soumis aux intempéries que sont la neige, le verglas, le vent... et desservi par une 

seule route nationale à deux voies sur la majeure partie de son tracé. Le train est ainsi non pas un 

surplus, mais une nécessité vitale pour tous. La réfection actuelle de la voie ferrée "Val Durance" qui 

se terminera bientôt, ne laisse aucune raison désormais de ne pas l'utiliser. 

 

Nous refusons la logique de démantèlement du service public ferroviaire au profit d'un mode de 

transport polluant, dangereux en saison hivernale, plus long en temps, dégradant la qualité du 

voyage des touristes qui viennent dans nos vallées et de ses habitants, travailleurs, étudiants, 

lycéens... 

 

La région Provence Alpes Côte d'Azur semble s'être intéressée au tourisme hivernal des Hautes-

Alpes, débloquant des aides financières importantes pour les stations de ski. Mais cette activité 

touristique a besoin d'un transport ferroviaire, sûr, régulier et fréquent afin que les personnes 

puissent parvenir aux stations aidées par la région. Nous rappelons que plus un service offre des 

possibilités multiples plus il sera utilisé et deviendra alors rentable. 

 

Pour ces raisons, nous demandons à l'assemblée régionale de la région Provence Alpes Côte d'Azur 

par ses  représentants Monsieur Renaud Muselier Président de Région, Monsieur Philippe Tabarot 

Vice-Président délégué aux Transports et à Madame Chantal Eymeoud 2
ème

 Vice-Présidente de 

renoncer au remplacement des trains par des cars sur le trajet entre Briançon et Gap. 

 


